

GRANADA

Bienestar Social busca una empresa que gestione el centro de drogodependencia

● Fernando Egea aseguran que idearán la fórmula para reabrirlo mientras se resuelve la consesión

Lourdes Mingorance GRANADA

El pasado 7 de mayo de 2013 la empresa Apex que se encarga de gestionar el Centro de Encuentro y Acogida al Drogodependiente dio a conocer que a partir del 15 de mayo dejará de prestar el servicio como consecuencia de los retrasos en los pagos y la falta de renovación de los convenios. Se trata de un espacio que durante años ha servido de lugar de aseo, entretenimiento y descanso para las personas que carecen de un techo donde cobijarse. Sin embargo, parece que esta clausura es temporal pues el concejal de Bienestar Social y Familia en el Ayuntamiento, Fernando Egea, anunció ayer que en breve se abrirá un nuevo concurso para adjudicar el centro a otra empresa.

En sus declaraciones, Egea se defendió de las críticas recibidas por parte de la oposición y afirmó que el Ayuntamiento no solo no ha reducido su aportación económica sino que "es el único que ha pagado y cumplido siempre con la empresa que gestiona el centro". En este sentido, criticó a la Junta de Andalucía que, según sus palabras, no solo se retrasa en los pagos sino que ha bajado en un 12% la aportación y tampoco ha firmado el último convenio pendiente de renovación desde el 1 de abril".

Los problemas, según el concejal de Bienestar, comenzaron en 2012, cuando "el Ayuntamiento realizó el abono de su aportación (95.670) y la Junta de Andalucía no pagó su parte (291.015 euros) hasta noviembre de 2012. Ante la demora de



El centro se convierte en el principal domicilio de los sin techo.

IU pide coherencia para la gestión del dinero del decreto

El portavoz de IU en el Ayuntamiento, Francisco Puente, exigió ayer al alcalde que "sea transparente" en la aplicación del Decreto contra la Exclusión Social aprobado por la Junta de Andalucía y por el que llegarán a la ciudad casi dos millones de euros destinados a un Plan de Acción Social para el Empleo y el refuerzo de los Servicios Sociales y la Ayuda a Domicilio. En este sentido, el edil insistió en la necesidad de que se aplique un baremo correcto para que hasta el último euro llegue a quien lo necesita. Asimismo, pidió coherencia para la gestión de los 800.000 euros que recibirá "con objeto de reforzar los Servicios Sociales municipales y la Ayuda a Domicilio".

la Junta, "el Ayuntamiento se vio obligado a adelantar el dinero a Apex". Posteriormente, en 2013 "el problema se agravó", porque además, el convenio entre el Ayuntamiento de Granada, la Diputación Provincial y la Junta (que se tenía que haber firmado de forma cuatrimestral o

Francisco Puente exige voluntad política para que se atienda a "más de 450 personas"

anual) no se hizo en su día, ya que la Junta "no contestó a la petición realizada por el Ayuntamiento". Después, se ha ido prorrogando hasta que el 8 de abril de 2013 recibieron un escrito de la Junta para suscribir el convenio por nueve meses, que, a día de hoy "no hemos recibido", por

lo que no está firmado para su tramitación.

Finalmente, y ante el cese de la empresa Apex, Egea anunció que se convocará una nueva adjudicación y mientras tanto "se está pensando en hacer una contratación provisional para que podamos cubrir con algún personal la atención que realiza este centro que atiende a más de un centenar de personas al día", remarcó.

En el día anterior, Maite Molina (IU) reclamó a la Junta y al Ayuntamiento el pago de las cuantías correspondientes a Apex, para que "no desaparezca este centro dejando en la calle a 450 usuarios y siete trabajadores", algo que de nuevo, ayer, reiteró el edil de IU, Francisco Puente, que achacó el cierre a una deuda que alcanza los 900.000 euros. Por este motivo, Puente pidió voluntad política porque si la "Junta de Andalucía se retrasa el Ayuntamiento también "podría adelantar el dinero".

El PP cree que el mapa sanitario es una excusa para retrasar el nuevo Clínico

Europa Press GRANADA

El PP de Granada consideró ayer que la nueva reorganización del mapa sanitario de la provincia es "una excusa" más para retrasar la apertura del nuevo Hospital Clínico. La parlamentaria andaluza Eva Martín afirmó que la reestructuración del mapa sanitario es una decisión totalmente política y por ello ha pedido a la consejera de Salud, María Jesús Montero, "que dé la cara y explique a los granadinos cuáles son los verdaderos motivos de la nueva reordenación".

En rueda de prensa, la parlamentaria popular señaló que, "al contrario de lo que dice el PSOE", no existe un consenso de los profesionales so-

Eva Martín alega que la reordenación de centros no ha sido por consenso

bre dicha reordenación. Además, Martín añadió que "tanto los representantes sindicales del Hospital Virgen de las Nieves como los del Clínico han pedido la dimisión del gerente y han mostrado su disconformidad ante el cambio mediante varios escritos".

Martín mostró sus dudas sobre la reordenación del mapa sanitario ya que si la Junta "no tiene dinero para el equipamiento" del Centro Hospitalario del PTS, "¿cómo va a poder adaptar al mismo las diferentes carteras de servicios y reformar el resto de centros hospitalarios?". Por su parte, el parlamentario popular Vicente Valero afirmó que "la reestructuración pone de manifiesto la nefasta gestión del Gobierno andaluz".

Las adolescentes que se desplazan andando al instituto tienen mejor rendimiento

R. G. GRANADA

Las adolescentes que van andando al instituto tienen un mejor rendimiento cognitivo que las que se desplazan en autobús o en coche. Además, aquellas que emplean más de 15 minutos en ir andando a su centro de estudios también presentan un mayor ren-

dimiento cognitivo que las que viven más cerca y tardan menos tiempo en llegar andando.

Éstas son algunas de las conclusiones de una investigación cuyos resultados han sido publicados en la revista *Archives of Pediatrics & Adolescent Medicine*. Este trabajo ha sido realizado en el marco del estudio nacional Avena (Alimenta-

ción y Valoración del Estado Nutricional del Adolescente), en el que participan la UGR, la Universidad Autónoma de Madrid, la Universidad de Zaragoza y el Consejo Superior de Investigaciones Científicas de Madrid. Se trata de la primera investigación internacional donde se relacionan ambos parámetros: el modo de desplazamiento

al colegio y el rendimiento cognitivo. Para llevar a cabo este trabajo, sus autores analizaron una muestra formada por 1.700 niños y niñas de entre 13 y 18 años (808 varones y 892 mujeres) de cinco ciudades españolas (Granada, Madrid, Murcia, Santander y Zaragoza). Los investigadores estudiaron variables del modo de desplaza-

miento al centro educativo, de rendimiento cognitivo, variables antropométricas como el índice de masa corporal y el porcentaje de sobrepeso y obesidad, y el nivel de actividad física extracurricular de los participantes. "Desplazarse andando al centro educativo es un hábito saludable que contribuye a que el adolescente sea más activo el resto del día y participe en actividades físicas y deportivas; esto produce un aumento de gasto energético y, en un mejor estado de salud", afirma Palma Chillón, investigadora del departamento de Educación Física y Deportiva.

► **Formación**

Firma. Los ayuntamientos granadinos fomentan las prácticas no remuneradas de los jóvenes del ámbito rural con discapacidad intelectual en las oficinas municipales



Alcaldes y concejales de Albolote, Alhendín, Vegas, Churriana, Dílar, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Peligros y Loja participaron en el acto con la asociación Borderline.

DIPUNOTICIAS

DIPUTACIÓN Y UNIVERSIDAD FORMAN A EXPERTOS EN ATENCIÓN A DROGODEPENDIENTES

La Diputación y la Universidad de Granada (UGR) renuevan el convenio de colaboración que mantienen para que alumnos del máster universitario en estudios e intervención social en inmigración, desarrollo y grupos vulnerables de la UGR realicen prácticas académicas en el Centro Provincial de Drogodependencias. Estos futuros profesionales en atención a drogodependientes y personas con cualquier tipo de adicción encuentran en este centro de la Diputación un lugar donde aplicar los conocimientos que adquieren en el aula en el marco de sus estudios de Trabajo Social o Psicología, entre otras disciplinas.

La diputada de Familia y Bienestar Social, Marta Nievas, afirmó que "el Centro Provincial de Drogodependencias es un referente en toda la provincia y en la capital donde tienen sus estancias formativas estos alumnos que reciben una formación específica en materia de prevención".

La Diputación contribuye de este modo a la formación de "numerosos especialistas que no solo son médicos sino también enfermeros, psicólogos y trabajadores sociales", explicó Marta Nievas que hizo hincapié en aquellos "estudiantes que vienen de fuera a través de las becas Erasmus para hacer trabajos" de las asignaturas de sus carreras para los que requieren el asesoramiento de los profesionales del Centro Provincial de Drogodependencias con los que profundizan "no solo en la prevención sino también en los tratamientos de cualquier tipo de adicciones", señaló la diputada en presencia de la vicerrectora de Estudiantes de la UGR, Rosa María García Pérez, en la sala de prensa de la Diputación de Granada.

El objetivo general de este máster es contribuir a la formación de especialistas, profesionales e investigadores de calidad en los campos de especialización del máster como son los estudios migratorios, de desarrollo y la intervención social especializada en referencia a la exclusión social, la discriminación, las migraciones y la etnicidad.

Una oportunidad laboral

A. C GRANADA

Jóvenes que viven en el ámbito rural y padecen trastorno límite de personalidad, una ligera discapacidad intelectual también conocida como Borderline, harán prácticas laborales en los ayuntamientos de sus municipios en virtud de los convenios firmados con la Asociación Granadina Borderline en la Diputación Provincial de Granada en un acto al que asistieron Sebastián Pérez y que contó con la participación de alcaldes y concejales de Albolote, Alhendín, Vegas del Genil, Churriana de la Vega, Dílar, Gójar, Huétor Vega, La Zubia, Peligros y Loja. Son los primeros municipios que se adhieren a esta iniciativa para promover prácticas laborales no remuneradas entre chavales diagnosticados Borderline que trabajarán durante tres meses en sus oficinas municipales.

El presidente de la Diputación señaló que los beneficiarios de estas prácticas "tienen todo el derecho del mundo a integrarse en la sociedad con total naturalidad y normalidad". "Estos ayuntamientos se acercan a ellos porque estos chavales tienen muy complicado venir a la capital", manifestó Sebastián Pérez que agradeció a los alcaldes y concejales presentes, además de a los representantes de la Asociación Granadina Borderline, su "buena voluntad a la hora de colaborar en este tipo de



Elvira Bueno y Sebastián Pérez, satisfechos con la firma del convenio.

causas de carácter social".

Para Sebastián Pérez, "tal y como están las cosas, lo que tenemos que hacer desde la Diputación es facilitar a este tipo de asociaciones y ONG toda nuestra cobertura política y personal" para sacar adelante proyectos que demuestran que "los sueños se cumplen".

"Luchando, con esfuerzo, con trabajo, tesón y sacrificio, muchos niños de Granada en los pue-

blos van a poder ejercer una tarea, y sus padres y sus tutores van a estar profundamente orgullosos", destacó el presidente.

La Asociación Borderline Granada había detectado la necesidad de impulsar la integración de sus asociados en el ámbito rural quienes, hasta la fecha, no han tenido las mismas facilidades de sus compañeros de la capital para realizar tanto cursos en la asociación como prácticas laborales.

De ahí que, en colaboración con la Diputación, que dará asistencia técnica a estos ayuntamientos, haya impulsado su relación con los municipios.

Así lo explicó la diputada de Familia y Bienestar Social, Marta Nievas, que recalcó que éste es solo el "primer paso" hacia la integración de los chavales con esta ligera discapacidad intelectual a través de su inserción en el mercado laboral de sus pueblos. "Faltan alcaldes pero yo confío en que se irán uniendo progresivamente a la firma de estos convenios", afirmó. Nievas añadió que con iniciativas como ésta en las que "acercamos los ayuntamientos a las asociaciones".

Borderline tiene entre sus objetivos alcanzar la mayor autonomía posible para estas personas y, en este sentido, es esencial que ellos puedan tener la oportunidad de conocer el mercado laboral. La importancia de los convenios firmados con los municipios no estriba solamente en "que estos chicos hagan sus prácticas, sino que las personas que en el pueblo puedan tener también una persona con esta misma discapacidad se enteren de que existimos", señaló Elvira Bueno, presidenta de la asociación, para quien es destacable que "se puedan beneficiar esos jóvenes, sean de la Alpujarra o del pueblo más lejano" de los servicios que prestan como entidad sin ánimo de lucro.

DEPORTES

FÚTBOL AMERICANO ▶ LIGA NACIONAL · ELIMINATORIAS DE ASCENSO

Lo nunca visto en Granada

● Los Lions afrontan por primera vez los 'play off' como locales esta tarde

J. J. Medina GRANADA

Como si fuera la Superbowl. Así se toman los Granada Lions el histórico partido que esta tarde, a partir de las 16:30 horas, disputa en Aynadamar frente a los Barcelona Búfals. No es un encuentro cualquiera. Es el primero de play-offs que los leones granadinos juegan en casa en toda su historia. Por eso, promete ser un partidazo... y una fiesta.

El encuentro ya es una recompensa al trabajo realizado todo el año por los jugadores, pero sobre todo por el entrenador (y también jugador Chris Harris) y el presidente Javier Sánchez. Ambos han hecho que el fútbol americano se vaya colando poco a poco en el interés de los aficionados en la ciudad. Por eso, y con el lema #LlenemosAynadamar2.0 los Lions quieren encontrarse la grada repleta. No hay excusas. La entrada es gratuita.

En el plano deportivo, hace más de tres años que Lions y Búfals no se cruzaban. Los barceloneses son uno de los principales candidatos al ascenso a Liga Nacional Élite y afrontan el partido con un balance más favorable que los granadinos. Han ganado seis partidos y perdido dos ante Barberà Rookies, campeón de su conferencia, mientras que los de Chris Harris llegan con cuatro triunfos y derrotas.

Sin embargo, el envión moral de jugar en casa da un punto más intensidad a los Granada Lions. Y nadie se lo va a perder. Los treinta jugadores de la plantilla están disponibles. Regresa Álvaro Carvajal tras dos meses de baja. El *quarterback* volverá a ejercer su labor de mando intercambiándose con Ha-



El kick-off del partido entre Granada Lions y Barcelona Búfals será a las 16:30 horas.

PEPE VILLOSLADA

rris, que así tendrá más descanso. Otra vuelta importante es la del corredor Arón Iglesias, este después de tres meses lesionado. Para la defensiva regresa Jonathan Robles, que desempeña de *defensive end*. Son dudas, aunque muy seguramente jueguen dos jugadores de ambas líneas. El *tackle* ofensivo Juan Antonio Marín y el defensivo Adrián Bertolino. Estas vueltas se unen a un plantel consolidado y que tiene como mejor exponente su última victoria en fase regular

ante Camioneros de Coslada, a priori un rival superior a Lions.

Las altas de Iglesias y Carvajal son importantes para apoyar a otras bazas como los corredores Andrew Alan, Ayuso, Carranza y Fernando, además del, quizás, jugador más en forma, el peligroso *tight end* Diego de la Torre. Atrás, Antonio Martínez y Álvaro Gómez serán los líderes del equipo defensivo.

Los Búfals son un equipo que anota poco pero defiende mucho.

Lo dice que cuenta con los internacionales Sergi Bellmunt (*defensive back*) y Vito Rodríguez (*linebacker*), líderes de la defensiva. Por eso son el equipo que menos ha encajado. Sin embargo, en ataque los de Toni Ceballos y Josep Soto tienen excesivos problemas para anotar.

Un partido, que además de histórico, será divertido y emocionante. Una Superbowl a los 'chiquitillo', a los granadino. Pero con sabor americano. ¡Go Lions!

FÚTBOL SALA ▶ SEGUNDA DIVISIÓN FEMENINA

Objetivo del Universidad: puntuar para salvarse

Última jornada de Liga con el descenso del conjunto de Armando Rodríguez en juego

J. J. M. GRANADA

El Universidad de Granada se la juega. Seguir otro año más en la categoría de plata del fútbol sala español es lo que busca el equipo de Armando Rodríguez. Su objetivo está claro. Al menos sacar un punto en su visita al campo del Roldán B. Sin nada que jugarse, el Monachil recibe al Almagro.



Lance del partido de ida entre Universidad y Roldán B.

PEPE VILLOSLADA

EN CORTO



El CA Maracena, subcampeón de España de veteranos

ATLETISMO. El Club Atletismo Maracena se proclamó de forma reciente subcampeón de España de veteranos en maratón, en una competición que tuvo lugar en La Coruña. Este logro llegó con las marcas de Francisco Rodríguez (2:30'), seguido de Javier Melguizo (2:33'), Julio Padial (2:39') y Enrique Carmona con 2 horas y 47 minutos. Rodríguez, además, ganó la medalla de oro en la categoría M-45 mientras que Carmona se colgó el bronce en M-55.

Gimnasia rítmica y tiro con arco, el domingo en Ogijares

POLIDEPORTIVO. Unas 150 gimnastas de toda la provincia competirán este domingo en el Pabellón Cubierto de Ogijares en el primer trofeo de este deporte que acoge la localidad. Los ejercicios darán comienzo a partir de las 10:00 horas. No será la única oferta deportiva en la localidad y el mismo día. A las 10:15 arrancará una nueva cita de la Liga Provincial de tiro con arco. Será junto a la piscina cubierta y tendrá la presencia del parolímpico José Manuel Marín.

El Patín Cájar juega el prestigioso Trofeo Villa de Madrid

HOCKEY PATINES. El Patín Cájar juega este fin de semana el prestigioso Trofeo Villa de Madrid, que se juega en la localidad de Aluche en las categorías sénior, alevín y benjamín. Estos mismos equipos son los que desplaza el club cajareño. Los sénior se medirán a Aluche, Alcalá, Asturianos y Mieres, mientras que los alevines tendrán como rival más peligroso a los locales. En benjamines, tendrán además de rival al Gurutzeta vasco.

CICLISMO ▶ CAMPEONATO DE ANDALUCÍA DE MONTAÑA

Jesús del Nero se impone en Íllora

● Le sigue Adolfo García Quesada en la Maratón Sierra de Parapanda, cuyo espectacular paisaje cautiva a los corredores

Redacción GRANADA

Íllora acogió una de las pruebas del Campeonato de Andalucía de mountain bike. Con el nombre de V Maratón BTT Sierra de Parapanda, la competición fue todo un espectáculo que coronó un podio de relumbrón. Logró la victoria Jesús del Nero (Megamo Cycling), seguido de Adolfo García Quesada (Semar) y Víctor Manuel Fernández (Sport Bike).

Fueron 75 kilómetros infernales pero bellos a la vez. Nada más tomar la salida, los corredores se dirigieron hasta la finca del Duque de Wellington. José Álvarez tomó el mando y marcó un fuerte ritmo que estiró el pelotón. El grupo llegó hasta Alomartes y regresó a Íllora, pasando por su casco antiguo, repleto de público, y dejando atrás las nubes de polvo de la finca del dignatario británico.

A partir de ahí ya empezó el dolor de piernas. Dirección hacia El Monte del Moral, el Manantial de la Villa y el Cortijo de la Cuesta puso a prueba a los *bikers* y dividió el pelotón en pequeños grupos, ya con Del Nero y García Quesada como punteros. Era el kilómetro 18 de carrera.

Los tres miembros del podio se escaparon definitivamente en la Vereda Miedo Da, nombrada así por los conocedores de la misma. Tras varias subidas y bajadas, con el vadeo de un riachuelo incluido, se inició el ascenso a Sierra Pelada donde esperaba a los participantes el segundo de los cuatro avituallamientos.

Quedaba lo peor, la subida a Parapanda, hacia sus famosas antenas a 1.600 metros de altitud. Los primeros seguían a su ritmo sin romper la carrera. Y es que en bicicleta de montaña, los descensos son los que hacen las diferencias. Tras coronar Parapanda, una trialera entre pinar se convertía en el peor enemigo de los poco hábiles. El respiro llegaba en la Hoya del Brezal, un remanso de paz y naturaleza que todos agradecieron.

Lo peor había pasado. Todo se quedaba en lo que sucediera en una última ascensión a Sierra Madrid donde se marcaron algunas diferencias decisivas para el resultado final de la prueba.

Todo un éxito de participación, organización, y sobre todo marcada por los paisajes paradisíacos que ofrece la provincia de Granada.



Un corredor inicia el descenso desde el Pico de Parapanda.

FOTOS: PHOTODEPORTES



Paso por la Hoya del Brezal.



Vadeo de un riachuelo.

BALONCESTO

El 'Uni' femenino, campeón de un torneo en Marruecos

Redacción GRANADA

El equipo de baloncesto de la Universidad de Granada se adjudicó el Prix Moulay El-Hassan des Grands Jeux, una competición deportiva entre universidades en la que el fútbol masculino perdió en la final.

El torneo tuvo lugar entre los pasados 29 de abril y 5 de mayo en la ciudad marroquí de Casablanca. El Prix Mouley El-Hassan está organizado por la Escuela Nacional de Comercio y Gestión de la Universidad marroquí de Settat. La Universidad de Granada recibió una invitación de honor a través del Centro de Iniciativas de Cooperación al Desarrollo (CICODE), perteneciente al Vicerrectorado de Relaciones Internacionales y Cooperación, coordinado conjuntamente con el Vicerrectorado de Extensión Universitaria y Deporte por medio de su Centro de Actividades Deportivas (CAD). Este encuentro se enmarcaba dentro de las festividades conmemorativas del décimo aniversario del Príncipe heredero Moulay El-Hassan.

Desde el punto de vista deportivo, la Universidad de Granada participó con los equipos de fútbol masculino y baloncesto femenino, alcanzando en ambos casos sendas finales, pero con distinta suerte. Por un lado, las féminas se alzaron con la victoria de forma holgada, mientras que los chicos perdieron la final tras un apasionante encuentro que se resolvió en la tanda de penaltis.

Granada Hoy PRESENTA **NOCHES DE ÓPERA** LA GRAN COLECCIÓN DE 25 LIBRO-CDS

¿Imaginas ser dueño de las mejores óperas de la historia de la música? Con la Colección Noches de Ópera, ahora es posible. Podrás deleitarte con veinticinco de las más célebres óperas de la historia, creadas por inolvidables genios de la música como Mozart, Rossini, Wagner, Verdi o Puccini, entre otros. Un recorrido por las grandes pasiones humanas, a través de melodías majestuosas y voces cargadas de emoción y belleza.

CONSIGUELAS CADA DOMINGO EN TU QUIOSCO POR SÓLO 3,95€.

EMI CLASSICS

NOCHES DE ÓPERA

NORMA

CADA DOMINGO UNA NUEVA ÓPERA POR SÓLO 3,95€

Granada Hoy

más y mejor información

Deportes DP

ORO
Sergio García
Golfista



La fabulosa tarjeta, siete bajo par, en el The Players, el denominado 'Quinto Grande', le dio el liderato provisional al español con un total de -11.

PLOMO
Héctor Barberá
Piloto



El valenciano fue condenado por violencia doméstica a seis meses de prisión, conmutables por trabajos sociales al contar con antecedentes penales.

FOTO FINISH



REPORTAJE GRÁFICO: PEPE VILLOSLADA



Homenaje en Granada capital a las banderas Olímpica y de la FISU

La concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Granada, la Facultad de Ciencias del Deporte y la Universiada rindieron homenaje a las banderas Olímpica y de la Federación Internacional de Deporte Universitario (FISU) en un acto en el que participaron 250 escolares de los centros de

enseñanza de la zona Norte de la capital Amor de Dios, Parque Nueva Granada, Juan XXIII Cartuja y Santa Cristina. La jornada se completó con un cross urbano y actividades de carácter lúdico-deportivo para niños y otras relacionadas con la salud destinadas para mayores.

IV CAMPUS ADPORTEROS VERANO

ESCUELA AD PORTEROS.COM

José Pezo - 656 808 793
Rubén Nájera - 617 573 783
Dany Verdejo - 678 884 037
Samuel Haro - 653 416 006

www.facebook.com/escuelaadporteros - www.tuenti.com/escuelaadporteros
twitter.com/adporteros - email/adporteros@hubsocial.com

23 AL 29
DE JUNIO DE 2013